

Lección 258: DEJANDO LA PUERTA ABIERTA I

He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. Apocalipsis 3.20

INTRODUCCIÓN

El artista inglés Holman (**Jouman**) pintó un cuadro de Cristo frente a una puerta, según su imaginación. Cuando finalizó su obra, la expuso e invitó a sus amigos artistas a que lo vieran, y expresaran su opinión al respecto. Uno de ellos le dijo: "Holman (**Jouman**), no incluiste una parte muy importante de la puerta. Te has olvidado de pintar un picaporte, en la puerta". Y Holman (**Jouman**) contestó: "Bueno, es que esa puerta es un cuadro del corazón humano, y el picaporte de la puerta, se encuentra por el lado de adentro de la puerta".

Estimado amigo y hermano, eso es exactamente lo que quiere indicarnos este versículo.

YO (JESÚS) ESTOY A LA PUERTA Y LLAMO.

La iglesia de **Laodicea** era rica y se sentía satisfecha de sí misma, pero no contaba con la presencia de Cristo. Él estaba llamando a la puerta del corazón de los creyentes, pero ellos estaban tan ocupados disfrutando de los placeres mundanos que ni se daban cuenta de que El intentaba entrar.

Los placeres de este mundo -dinero, seguridad, bienes materiales- **que no** son malos, pero, pueden ser peligrosos porque su satisfacción temporal nos puede volver **indiferentes** al ofrecimiento de Dios de **darnos satisfacción** eterna.

Si descubre que es **indiferente** a la iglesia, a Dios o a la Biblia, ha empezado a sacar a Dios de su vida.

"Estoy a la puerta y llamo". Aquí a Cristo se le presenta afuera de la iglesia, ofreciéndole a ellos la oportunidad de tener compañerismo con El. Siempre déjele a JESUS abierta la puerta de su corazón, y así lo oirá cada vez que llame. Dejar que entre es su única esperanza de satisfacción total.

Él Señor Jesucristo está a la puerta y llama. Él jamás derribara ninguna puerta. Él no impone Su presencia, ni obliga a nadie "alojarlo" en su vida íntima, en su corazón. El Señor Jesucristo porque te ama hará todo lo posible para llegar a la puerta de tu corazón, y cuando Él se encuentra cerca de ti, Él se detiene y llama suavemente, pero con paciencia.

Usted es quien tiene que decidir si abrirá su corazón, su vida, o si, por el contrario, se niega a escuchar esa voz, y le grita para que Él se marche, y le dice que le deje en paz, que no le necesita, que se encuentra bien, y que no tiene ninguna necesidad de Su compañía. Pero, aunque le hayamos rechazado una y otra vez, Jesucristo siempre continuará esperando. Su más ferviente deseo es transformarnos en verdaderos hijos de Dios, perdonándonos, y amándonos.

SI ALGUNO OYE MI VOZ Y ABRE LA PUERTA.

Esta escritura, se refiere a un llamado a tener una comunión plena con Cristo, tal y como la tuvo con sus discípulos en la Última Cena. Y ese era el problema de la iglesia, que al no considerar a Cristo como cabeza de la iglesia no tienen comunión plena e íntima con Cristo.



El llamado que hace Cristo desde afuera de la puerta refleja a una iglesia **autosuficiente** que no tenía **necesidad** alguna de vivir para su Señor.

¿QUIÉN NOS PIDE ABRIR LA PUERTA?

El mismo Señor Jesucristo, el Rey de reyes y Señor de señores, el que venció a la muerte, El que está sentado a la diestra del Padre. A aquellos que aún no han abierto la puerta de su corazón, Cristo les hace una invitación a que reciban a Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.

Isaías 55:6 *“Busquen al SEÑOR mientras haya oportunidad de encontrarlo; llámenlo mientras esté cerca”* PDT

También les está haciendo una invitación a dejar los malos caminos y los pensamientos malos que no los llevan a nada bueno. Pide que se vuelvan a Dios pues Él tendrá misericordia y está dispuesto a perdonar, así lo dice en:

Isaías 55:7 *«Arrepiéntanse, porque Dios está siempre dispuesto a perdonar; él tiene compasión de ustedes. Que cambien los malvados su manera de pensar, y que dejen su mala conducta»*. PDT

Porque te quiere dar la salvación, la vida eterna, y una vida en abundancia. Cuando alguien llama a tu puerta, es porque está queriendo entrar ya sea para visitarte, o llevarte algo. Jesús está llamando a la puerta de tu corazón porque está queriendo perdonar tus pecados y salvarte del infierno.

Lucas 19:10 *“Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido”*.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Donde esta JESÚS ahora, está en casa o tocando la puerta. Sientes que tu vida no es lo que tú quieres que sea. Te sientes vacío y angustiado... abre la puerta de tu corazón. Solo tienes que hacer una pequeña oración de todo corazón:

Señor Jesús, yo te abro la puerta de mi corazón. Hoy quiero conocerte por una experiencia personal, Señor Jesucristo te recibo ahora en mi vida como Señor y Salvador. Gracias Señor Jesús, por salvarme hoy. Amen

Martes 16/04/2024

“no dejemos de congregarnos, ...” Hebreos 10:25

NUESTRA REUNIONES PRESENCIALES:

¡Los esperamos a todos!

Jueves 8pm para todos Tiempo de Estudio Bíblico.

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

WhatsApp 987 920 544 / 987 920 540



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO